

## Champions de France!



Vitrolles Triathlon est champion de France des clubs de DN2. P.32

# Vitrolles: le survol des avions en ligne de mire

P.3

# La Provence

MARDI 10 SEPTEMBRE 2013

ETANG

laprovence.com / 1.00€

32

Mardi 10 Septembre 2013  
www.laprovence.comSPORTS  
SALON / ÉTANG

Exemplaire de vitrolles [Email: pauluy.bonnet13@gmail.com - IP: 92.158.39.7]

# Vitrolles change de dimension

**TRIATHLON** L'équipe vitrolloise est championne de France de DN2 et accède à l'élite nationale. Un autre monde

Six ans pour accéder à l'élite. "Oui, c'est une belle aventure qui se termine et une autre qui va bientôt commencer," reconnaît le président Jean-Pierre Michel. Il savoure l'instant présent mais n'oublie pas de se tourner vers le passé. "Ce sont les cinq gars de l'équipe qui montent, c'est vrai, c'est une fierté. Mais je suis aussi fier du chemin parcouru en six et surtout je pense à tous ceux qui sont passés dans l'équipe durant toutes ses années. De la première montée de la D3 à D2 à aujourd'hui, tous ont apporté leur pierre à l'édifice. Je pense à François Chabaud et Hervé Faure qui ont permis de mettre un coup de projecteur sur Vitrolles mais je pense surtout aux anonymes du début, ils sont nombreux, ils se reconnaîtront."

Le président Vitrollois est ému au moment de tirer le bilan de ces dernières années. Mais bien vite, il se projette vers l'avenir. "Une nouvelle aventure où bien le début des ennuis," plaisante-t-il. Car bien sûr rien ne va être simple en DN1 la saison prochaine. La DN1, c'est cinq manches aux quatre coins de la France et plutôt dans des grandes villes mais c'est surtout tout le gratin mondial. Les trois médaillés olympiques sont en France, beaucoup d'étrangers évoluent dans ce championnat très coté. "Les quatre premiers des derniers JO sont à Sartrouville. Pour moi, l'objectif, la marque de fabrique sera de rester 100 % Français. Je veux une équipe conviviale, soudée avec une bonne ambiance comme cette année. Des gars qui savent rigoler et être sérieux quand il le faut. Je



Etienne Diemunsch, Nicolas Alliot, Grégoire Berthon, Bruno Freudenriech et Maxime Toin ont jeté leur président Jean-Pierre Michel à l'eau pour fêter leur titre.

/PHOTOS DR

ne veux pas de traducteurs. Bien sûr, je ne dis pas jamais car rien n'est facile et les Français sont difficiles à trouver. De plus, les internationaux sont souvent absents pour faire la coupe du monde, il faudrait des Français dans le top 10. On vise deux pointures et trois recrues en tout." Les premières tractations ont commencé, le président souhaite aller vite. "Souvent, on attend la grande messe de la coupe de France et

la grande soirée de clôture qui réunit tout le monde du triathlon. Mais cette année, je préfère prendre un peu d'avance. Grâce à Etienne Diemunsch et Nicolas Alliot, j'ai la chance, maintenant, d'avoir beaucoup de contacts. On va

Isabelle LIBERATO-ISHARD

## CHAMPION DE FRANCE DE DN2

Avant cette finale qu'ils voyaient finalement plus difficile, les Vitrollois avaient établi une stratégie: coller aux basques des triathlètes de Liévin grand favori chez eux. "Pour cela, ils avaient décidé de donner beaucoup de rythme en natation. C'est ce qu'ils ont fait mais sans réussir à provoquer de véritable cassure. Un groupe de 20 à 25 athlètes est donc sorti de l'eau avec tous les favoris et nous, on avait 4 Vitrollois sur 5," raconte le président. En vélo, un second groupe est revenu de l'arrière mais Liévin et le Team Charentes n'étaient plus qu'à deux alors que les Vitrollois entamaient la course à pied à trois. Et c'est là que tout s'est joué: dans la cohésion d'équipe, l'homogénéité. Comme prévu, Laurent Vidal, cinquième aux JO de Londres, s'est imposé en individuel, se payant même le luxe d'arriver main dans la main avec son coéquipier de Liévin le Belge Pieter Heemeryck. Seul problème pour le club nordiste, leur troisième homme arrive loin, à la 35<sup>e</sup> place du classement. De leur côté, les Vitrollois ont réalisé le parfait tir groupé pour remporter l'étape par équipe: Etienne Diemunsch terminant sur la troisième marche du podium derrière les deux de Liévin, Nicolas Alliot 6<sup>e</sup> et Grégoire Berthon 14<sup>e</sup>. "Nous avons une inquiétude avec Grégoire Berthon qui souffrait du mollet. Il termine sur une seule jambe mais il a serré les dents et s'est accroché pour arracher cette 14<sup>e</sup> place qui, au final, nous fait gagner."

Vitrolles Triathlon est donc champion de France de DN2, un deuxième titre national pour Vitrolles après celui obtenu en DI de duathlon. LL-L

## DN2 FÉMININE

### Une perf pour être de la fête

Après un championnat un peu décevant, les Vitrolloises ne voulaient pas rater la fête de la finale. "Elles ont été à la hauteur de l'événement. Elles n'ont pas voulu être en reste par rapport aux garçons. Elles terminent à une superbe quatrième place après une course quasi parfaite. On se rend compte aussi qu'enfin au complet et avec tout le monde en forme, c'était une autre course, à l'image de ce qu'elles auraient pu faire toute la saison dans un meilleur contexte," explique le président Jean-Pierre Michel. Julie Milan, 17<sup>e</sup>, est la première vitrolloise. Elle est suivie de Lysiane Vallet 19<sup>e</sup> et Flora Robellaz 24<sup>e</sup>. Malgré cette belle quatrième place, Vitrolles Triathlon reste neuvième au classement final de DN2.

Ce qui assure largement son maintien dans cette division. LL-L